
 Message du 20/11/18 13:22 De : "Fiona Jayet" <fiona.jayet@orange.fr>

> Objet : Observations enquête publique - aménagement de la RN 154

A l'attention de Monsieur le Commissaire Enquêteur.

>Monsieur, 

Comme prévu  par  arrêté  du  25  octobre  2018,  je  souhaiterais  par  le  présent  courriel
formuler mes remarques concernant le projet d'aménagement de la RN 154 au rond point
de la rocade sud de Dreux.

Je tiens à souligner qu'un projet de réaménagement me semble absolument nécessaire et
extrêmement  utile  pour  tous  les  usagers  qui  emprutent  quotidiennement  ou
exceptionnellement cet axe routier extrêmement fréquenté. 

En effet, chaque matin et chaque soir aux heures de pointe, les files de voitures et de
camions deviennent  interminables  dans le  sens Chartres-Dreux,  faisant  perdre parfois
presque  30  minutes  (du  vécu)  sur  un  trajet  pourtant  court  entre  les  deux  grandes
agglomérations. Habitant un quartier au Nord de Dreux, il n'est pas rare, dans mon cas,
que je contourne cette file en passant par les petits villages voisins comme Blainville, pour
économiser de précieuses minutes.

Il  me semble donc très approprié dans un premier temps de doubler les voies sur la
portion  de  route  concernée  par  le  projet  présenté  dans  cette  enquête  publique.  Le
positionnement au premier rond point, si respecté par les usagers de la route, sera mieux
anticipé entre ceux qui se dirigent vers la partie Nord de Dreux, et ceux qui iront vers la
partie Sud. 

Il  est  également  vital  de  prévoir  une  bande  d'arrêt  d'urgence  pour  que  les  secours
puissent intervenir sur les accidents, trop nombreux, qui ont lieu sur la RN 154 et éviter
ainsi d'aggraver les bouchons déjà formés.

J'émets cependant quelques réserves quant à l'installation d'un second rond point.  Le
noeud central du problème se situe au niveau de la portion de la RN 154 qui vient de
Chartres. La circulation semble relativement fluide sur les autres voies qui arrivent sur ce
rond point, que ce soit de la zone Plein Sud, de la Rocade ouest, d'autant que celle ci
bénéficie  d'une  voie  d'insertion  spéciale  vers  la  rn154  vers  Chartres  permettant  aux
voitures qui se rendent dans cette direction de contourner facilement le rond point. 

Je pense que doubler les voies suffit en soi comme indiqué précédemment à fluidifier le
trafic provenant de Chartres, à condition que les automobilistes emprutent le rond point de
façon responsable, en suivant les directives du code de la route.

Il est essentiel enfin, de préserver autant que faire se peut les milieux naturels du secteur,
en engageant un projet éco responsable. Une telle initiative, bien que nécessaire, ne doit
pas empiéter sur les espaces protégés et garder une logique écologique importante.

Vous remerciant  de l'attention  que vous porterez à ces observations,  je  vous prie  de
croire,  Monsieur  le  commissaire  enquêteur,  à  l'assurance  de  ma  respectueuse
considération.
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